

# 24Jam

## Ribuan Orang Ikuti Jalan Sehat HUT Golkar ke-58 Yang Digelar DPD Golkar Kab Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.24JAM.CO.ID](http://KEDIRI.24JAM.CO.ID)

Oct 16, 2022 - 16:16



*Ketua DPD Partai Golkar Kab Kediri Sigit Sosiawan melepaskan para peserta jalan santai. (Foto:prijo)*

KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT Golkar ke-58, secara serentak DPP Golkar, DPD Golkar Provinsi dan Kabupaten/Kota di seluruh Indonesia

mengadakan acara jalan sehat dan pecahkan Rekor MURI. Pelepasan peserta jalan sehat Start bersamaan dikomando dari Jakarta melalui Zoom.

Sedangkan, untuk daerah yang terkena bencana alam, seperti bencana banjir, acaranya diganti dengan Bakti Sosial.

Kegiatan jalan sehat DPD Golkar Kabupaten Kediri dengan mengusung tema 'Golkar Menang Rakyat Sejahtera', dipusatkan di Lapangan Dusun Mangu Desa Kapi Kecamatan Kunjang Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Minggu (16/10/2022) pagi.



Diawali dengan senam massal, kegiatan jalan sehat ini dihadiri Sri Hartatik, Anggota DPRD Provinsi Jatim Fraksi Partai Golkar; Sigit Sosiawan, Ketua DPD Golkar Kab. Kediri sekaligus Wakil Ketua DPRD Kab. Kediri; Anang Prakasa, Ketua Fraksi Partai Golkar DPRD Kab. Kediri; Subagiyo, Wiyono, Kuswanto dan Sri Handayani, Anggota DPRD Kabupaten Kediri.

Hadir juga Pengurus DPD Kabupaten serta Pimpinan Kecamatan Partai Golkar se- Kabupaten Kediri. Sedangkan peserta jalan sehat adalah kader, simpatisan dan warga masyarakat umum.

Usai melakukan pelepasan peserta jalan sehat Ketua DPD Partai Golkar Kab Kediri Sigit Sosiawan mengatakan, bahwa pagi ini merupakan rangkaian acara HUT Golkar ke-58, yang puncaknya akan dilaksanakan pada tanggal 20 Oktober 2022 di Jakarta.



Sebelumnya, malam tadi tanggal 15 Oktober 2022 diselenggarakan pagelaran wayang kulit di Lapangan Desa Susuhbango, Kec. Ringinrejo yang dihadiri Sarmuji, Ketua DPD Golkar Provinsi Jawa Timur dan mendapat perhatian luar biasa dari masyarakat serta penikmat budaya di Kabupaten Kediri.



Setelah pagi ini dilaksanakan jalan sehat di lapangan Desa Kapi, selanjutnya, masih dalam rangkaian kegiatan HUT Golkar, pada tanggal 22 Oktober 2022

nanti diselenggarakan pagelaran seni jaranan.

Kemudian, pada tanggal 23 Oktober 2022 digelar Istighosah dan Doa Bersama di Lapangan Desa Kapi Kec. Kunjang serta pada tanggal 25 Oktober 2022 dilakukan tasyakuran bertempat di Kantor DPD Partai Golkar Kab Kediri.

"Proses penjaringan caleg secara faktual sudah menjalin beberapa caleg yang ada, baik dapil 1 sampai dapil 6 sudah terisi semua. Artinya dari masing-masing dapil minimal ada 2 atau 3 caleg potensial untuk maju," ucapnya.



Lanjut Sigit bahwa untuk target kursi kedepan Partai Golkar saat ini dari 6 kursi bisa menjadi 10 kursi lebih.

Kami memohon doa bapak dan ibu semua. Dan, kami berharap semoga Partai Golkar nanti menjadi salah satu Partai terbesar dan menjadi pemenang Pemilu 2024 nanti.

"Terkait Capres, kami tetap mengusung Airlangga Hartarto sebagai Capres 2024. Mudah-mudahan Indonesia menjadi aman, nyaman dan sejahtera kalau dipimpin oleh Partai Golkar," ungkap Sigit.

Terlihat ribuan masyarakat sangat antusias mengikuti jalan santai dalam rangka perayaan HUT ke 58 Partai Golkar tahun ini merupakan sangat spesial karena dilaksanakan serentak seluruh Indonesia dan panitia membagi-bagikan ratusan hadiah door prize.

Peserta jalan sehat mendapatkan kupon gratis tanpa dipungut biaya dan kupon dimasukkan kotak di tengah perjalanan dan akan diundi, peserta yang beruntung bisa membawa pulang hadiah, antara lain Kulkas, Mesin Cuci, Sepeda Gunung dan masih banyak lagi hadiah lainnya. (pri)